

さよの湖^{ウミ} 梅林園 梅の実採り

一般開放セレモニー開催

厳木ダムの湖畔・梅林園の地元の方々によって植樹された梅の木に、今年もたくさんの梅が実りました。

今年5月25日（金）に、「梅の実ちぎりセレモニー（一般開放）」を開催しました。当日は、天候にも恵まれ、梅林園の整備や剪定管理などにご協力頂いている地元の皆さまなど総勢30名の参加があり、参加者からは梅酒や梅干し作り談義も盛り上がっていました。

一般開放していますので梅の実取りが楽しめます。梅の実採り申込み用紙は、厳木ダムのHPに掲載しています。電話での問い合わせも受け付けています（梅の実には限りがあります）。

昨年11月には、梅林園全体約300本の内の80本を剪定しました。今年も11月に剪定作業を実施予定です。来年もたくさん実るよう、地元の方々と大切に育てていきたいと思っております。



セレモニーの様子



■ 梅林園には5種類の梅の木が約300本あり、その大半が約10年ほど前に、水源地域ビジョン推進協議会の活動の一環として植樹され、地元の方々によって大切に育てられてきたものです。

水源地域ビジョンの活動は、協議会のみならず周辺地域の方々からのご協力を頂き、季節や自然を楽しみながら実施しております。今後もこのような取り組み等により活動の輪を広げていきたいと思っております。